

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 03 ago 2025 - 9:04 a. m.



Esta es la cuantiosa inversión que realizará Ecopetrol en el Meta

Los recursos se destinarán a la construcción de un tramo vial entre la petrolera, el Invias y la Agencia de Infraestructura Departamental.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol entrega detalles de la construcción de un nuevo tramo vial. Foto: Cortesía: Ecopetrol

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO 03 ago 2025 - 9:04 a. m. Unirse a whatsapp

En el marco de una visita que realizó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, al departamento del Meta, se dio a conocer la cuantiosa inversión que se realizará para el avance de las obras de pavimentación de la vía Alto Neblinas - Rubiales, en zona rural del municipio de Puerto Gaitán.

Le puede interesar: [Ganancias de Ecopetrol habrían caído 10,9% en segundo trimestre del 2025](#)

Más noticias de **Energía**

ENERGÍA
Energía: apagones y otros riesgos de quitar el cargo por confiabilidad

ENERGÍA
Balance agríndice para el sector minero-energético en estos 3 años del Gobierno Petro

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Según el funcionario, el proyecto es fundamental para el desarrollo de esta región de la **altillanura colombiana**.

"Este tramo comprende la construcción de los primeros 8 kilómetros, lo está haciendo el Invias, la contratación se hizo a través del Invias, vamos a empalmar con el tramo 2 que va a contratar con la Agencia de Infraestructura Departamental y de ahí para adelante hasta que lleguemos al tercer tramo que está gestionando su contratación la alcaldía municipal. Son inversiones importantes en las que Ecopetrol está haciendo un aporte con aliados, llevando y trayendo desarrollo en las áreas de influencia de nuestras operaciones", Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol



Lo más leído

- 1 AHORRO**
Bogotá amanece con un nuevo multimillonario: cayó el gran acumulado de Baloto Revancha
- 2 SOCIALES**
El pueblito de Colombia que parece de Europa: casas estilo suizo, puentes y canales
- 3 SOCIALES**
Este es el pueblo costero de Colombia que todos deberían visitar una vez en la vida
- 4 INFRAESTRUCTURA**
En cuánto tiempo estará listo el corredor férreo que reactiva el tren en Colombia
- 5 ENERGÍA**
El rol que tendrán 250.000 electricistas en plan de transición energética del Gobierno
- 6 INFRAESTRUCTURA**
'Vuelve el tren a Colombia': firman acta para inicio de obras de la primera app férrea

Energía: apagones y otros riesgos de quitar el cargo por confiabilidad



Vía que pavimentará Ecopetrol en el Meta.
Cortesía: Ecopetrol

¿De cuánto es la inversión?

De acuerdo con la información entregada por Ecopetrol la inversión total de esta iniciativa supera los **\$360.000 millones**, de los cuales Ecopetrol aporta \$250.000 millones.

"El Grupo Ecopetrol y otros operadores de la región estamos comprometidos en proveer recursos, en total casi por unos \$360.000 millones", aseveró Roa.

El monto restante corresponde a recursos de la Gobernación del Meta, la Alcaldía de Puerto Gaitán, la Agencia de Infraestructura del Meta, el Instituto Nacional de Vías (Invias) y las empresas Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cedco.

Se destaca que para la ejecución del proyecto se han definido cuatro tramos viales: el primero, de 8 kilómetros por valor de \$48.000 millones, cuya **fecha de entrega es el próximo 30 de agosto**.

El segundo, de 24,6 kilómetros, por un valor de \$147.000 millones, con inicio de obra física en el mes de agosto.

Recomendado: [Ecopetrol insta a otros agentes a que pongan más gas en el mercado](#)

El tercer tramo, de 18,8 kilómetros, se encuentra en proceso de contratación de obra e interventoría, y tiene un valor de \$140.000 millones.

Finalmente, el cuarto tramo de 5 kilómetros está en estructuración y se estima que tendría un **valor de \$50.000 millones**.

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
Periodista de Portafolio

RELACIONADOS: | COLOMBIA | ECOPETROL | INVÍAS | META
| AGENCIA DE INFRAESTRUCTURA DEPARTAMENTAL



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Comercio

3 Ago de 2025 - 4:32 p. m.

Industria y comercio: más incertidumbre que impacto en el Gobierno Petro



Comercio

3 Ago de 2025 - 11:00 a. m.

El champú prohibido por el Invima: estas son las 3 medidas que debe tener en cuenta



Empresas

3 Ago de 2025 - 10:50 a. m.

Aerolínea Azul recibe apoyo financiero de 650 millones de dólares para evitar quiebra

Más Portales



El Tiempo

Video | Radamel Falcao García fue homenajeado como leyenda en duelo entre Porto vs. Atlético de Madrid: pasillo de honor con otra estrella



Futbol.com

José Manuel López rescata a Palmeiras con un gol agónico ante Vitória



ADN

A disfrutar con una dulce tradición: prográmese con el Festival del Cholado en Candelaria



City

Voraz incendio en Fontibón desató pánico

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN

Nosotros

Páutete con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaja con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertising Bureau
 Superintendencia de Industria y Comercio

